



## ÉLÉGANCE SINGULIÈRE

Stéphanie Coutas ne cesse d'étonner la planète déco de ses réalisations raffinées et luxueuses, sans jamais être ostentatoires. Passionnée d'artisanat d'art et férue de savoir-faire d'exception, Stéphanie Coutas dessine des espaces contemporains au luxe élégant. L'architecte d'intérieur conçoit des projets sur mesure, à la fois ancrés dans la modernité et d'inspiration néo-classique ; il en émane une poésie intemporelle où s'exprime son sens du détail et son vif intérêt pour les belles matières. Animée d'une insatiable curiosité, Stéphanie Coutas joue avec les textures et les motifs, puise son inspiration parmi toutes les époques et courants des arts décoratifs. Elle aime créer des meubles et accessoires, qu'ils soient destinés à des projets résidentiels ou à des collaborations avec de grands éditeurs et Maisons de luxe comme Baccarat, THG ou Tai Ping. Après des années de dessin et de conception de pièces uniques, Stéphanie Coutas présente ses créations exclusives de mobilier et de luminaires dans sa galerie située avenue Matignon à Paris.

*Ci-dessus : Stéphanie Coutas. ©Grégoire Boille.  
A droite : projet résidentiel à Monaco.  
Console en marqueterie de paille, dessinée par  
Stéphanie Coutas Studio. ©Francis Amiand*



## SINGULAR ELEGANCE

Stéphanie Coutas never ceases to amaze the decorating world with her refined and luxurious creations, without ever being ostentatious. Enthusiastic about decorative objects and passionate about exceptional know-how, Stéphanie Coutas designs elegantly luxurious contemporary spaces. The interior designer creates bespoke projects which are inspired both by modernity and neo-classicism. This combination results in a timeless poetry which expresses her love of detail and her insatiable interest for beautiful materials. Motivated by boundless curiosity, Stéphanie Coutas plays with textures and patterns, taking her inspiration from all eras and currents of decorative art. She enjoys creating furniture and accessories, whether for residential projects or collaborations with major publishers or luxury Houses including Baccarat, THG and Tai Ping. After years spent drawing and designing unique pieces, Stéphanie Coutas is now presenting her exclusive furniture and lighting creations in her gallery located avenue Matignon in Paris.

*Above: Stéphanie Coutas. ©Grégoire Boille.  
On the right: residential project in Monaco.  
Straw marquetry console table, designed by  
Stéphanie Coutas Studio. ©Francis Amiand*



Stéphanie Coutas  
10 avenue Matignon - 75008 Paris  
Tél. : +33 (0)1 81 29 31 90  
contact@stephaniecoutas.com  
[www.stephaniecoutas.com](http://www.stephaniecoutas.com)

Instagram [stephaniecoutas](https://www.instagram.com/stephaniecoutas)

